

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Dr. Aip Badrujaman, M.Pd, selaku ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dr. Awaluddin Tjalla selaku dosen pembimbing 1 dan kepada Dra. Meithy Intan R. L., M.Pd selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan berbagai arahan dan masukan dalam penyusunan skripsi ini.

Keempat, kepada Dr. Gantina Komalasari, M.Psi dan Ibu Eka Wahyuni, S.Pd., MAAPD yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan berbagai arahan dan masukan dalam penyusunan skripsi ini.

Kelima, kepada Dra. Louise Siwabessy, M.Pd selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama perkuliahan.

Keenam, kepada dosen-dosen Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan berbagai ilmunya selama peneliti menjalani skripsi dan studi di jurusan ini.

Ketujuh, Rekan-rekan mahasiswa jurusan Bimbingan dan Konseling, dan seluruh pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini

Lebih khusus lagi adalah untuk orangtua tercinta serta adik kandung peneliti yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi..

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan peneliti terima dengan senang hati. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Alivia Oktaviani